

## LOS REALES SITIOS DE PATRIMONIO NACIONAL APAGAN SUS LUCES POR LA HORA DEL PLANETA

**Madrid, 25 de marzo de 2022.-** Patrimonio Nacional participa de nuevo este año en la “**La Hora del Planeta**” con el apagado de las luces de los principales Reales Sitios. El sábado **26 de marzo** se dejarán a oscuras, **entre las 20:30 y las 21:30 horas**, las fachadas de siete monumentos: Palacio Real de Madrid, Panteón de Hombres Ilustres, Palacio Real de Aranjuez, Real Monasterio de San Lorenzo de El Escorial, Palacio Real de la Granja, Monasterio de Santa María la Real de Las Huelgas y Palacio Real de La Almudaina.

Más de 400 ciudades y 200 organizaciones de España se han adherido a esta campaña para demostrar su compromiso con la protección del medioambiente. “La Hora del Planeta” es una acción promovida por WWF anualmente para visibilizar la lucha **contra el cambio climático y la pérdida de la biodiversidad**. El incremento de participantes edición tras edición, y ya van catorce en España, ha convertido esta campaña en el mayor movimiento social en defensa del medioambiente.

Son muchos los lugares emblemáticos del país que se quedarán a oscuras con motivo de “La Hora del Planeta”, como por ejemplo la Sagrada Familia de Barcelona, la Plaza del Obradoiro en Santiago de Compostela, las Casas Colgadas de Cuenca o la Basílica del Pilar en Zaragoza. A escala internacional, más de 190 países participan en la campaña de WWF. Se apagarán las luces de unos 17.000 monumentos, como la Torre Eiffel, la Ópera de Sidney, el Coliseo de Roma y la Puerta de Brandenburgo, entre otros.

Para más información: [www.patrimonionacional.es](http://www.patrimonionacional.es)